



Laval, le 11 décembre 2013

Madame, Monsieur,

Fortes de leurs liens tissés depuis maintenant quelques années, les deux associations lavalloises, Etincelle53 et Quest'Handi, ont fait le choix de consolider ces liens en organisant de façon commune leur Assemblée Générale annuelle. En effet, nos valeurs étant proches et nos objectifs associatifs similaires, nous avons choisi de partager le même jour au même endroit une réunion annuelle importante pour la vie d'une association, celle de l'Assemblée Générale. Elle se déroulera :

**Le vendredi 17 janvier 2014 à la maison de quartier des Fourches
(1 place Pasteur – Laval)**

Programme de la soirée

18h30 - Accueil des participants autour d'une boisson chaude

19h00 - Mot d'introduction et début effectif des deux assemblées générales

Chaque association présentera comme à son habitude :

- ✓ son rapport moral
- ✓ son rapport d'activités
- ✓ son rapport de trésorerie
- ✓ questions diverses

21h30 – Pot de l'amitié et partage de la galette des rois

Cette démarche, que l'on pense innovante, vient s'inscrire dans un mouvement de rassemblement des forces, des énergies et montre un vrai esprit de solidarité.

Joignons l'utile à l'agréable !

UTILE car une seule soirée pour les deux Assemblées Générales (une soirée de gagnée !)

AGREABLE car c'est toujours un plaisir de se retrouver !

Espérant vous voir nombreux pour cette date qui nous est chère, veuillez recevoir nos sentiments les meilleurs.

Moussa Haddad
Président d'Etincelle 53

Matthieu Legeay
Président de Quest'Handi